

BULLETIN

FALL 2015
VOL. 55

TABLE OF CONTENTS

CLSA Editor's Notice – 1

President's Report – 3

Report on the Annual General Meeting –5

CLSA Awards/Prix de l'ACDS- 6

Graduate Student Message – 7

Journal Report – 11

Announcements – 14

Recent and Forthcoming Publications-17

Board of Directors – 19

• CLSA Membership: includes a subscription to the Canadian Journal of Law and Society (two issues per annum) & the CLSA/ACDS Bulletin. To join apply online at <http://www.acds-clsa.org/en/>

• L'adhésion à l'ACDS : inclut un abonnement à la Revue canadienne Droit et Société (deux numéros par année), ainsi qu'un abonnement au Bulletin de l'ACDS/CLSA. Pour vous abonner, veuillez en faire la demande à <http://www.acds-clsa.org/en/>

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year for members of the Canadian Law & Society Association. The purpose of the Bulletin is to provide a forum for CLSA members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. CLSA members are invited to submit editorials, notices of forthcoming publications and conferences and other items of interest to members of the Association.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année pour ses membres. Le Bulletin a pour but de fournir un forum pour les membres de l'ACDS afin d'échanger des renseignements et des points de vue portant sur l'évolution récente de certains enjeux relatifs à la recherche en droit et société au Canada. Les membres de l'ACDS sont invités à soumettre des éditoriaux, des avis de publications et de colloques, ainsi que tous autres éléments pertinents pour les membres de l'Association.

EDITOR'S NOTICE

OVERVIEW

Hello,

I am delighted to be replacing Sara Hamill as the editor of the CLSA Bulletin this year. I want to take this opportunity to thank her for all her past efforts in this regard and also making the transition such a smooth one.

This issue contains all of the usual elements (though slightly more French than previous editions). By that we mean, the report on our last AGM in Ottawa, the journal's editorial staff report, the CLSA graduate student report, exciting news on upcoming CLSA events, as well as announcements on upcoming and current publications.

We look forward to seeing you all soon in Waterloo and Calgary next year.

Best wishes,

David DesBaillets (Communications Officer)

RÉSUMÉ

Salut,

Je suis ravi de remplacer Sara Hamill comme rédacteur du bulletin ACDS cette année. J'aimerais profiter de l'occasion pour la remercier pour tous ces efforts là-dessous. Ainsi pour m'avoir aidé avec la transition.

Cette édition contient tous les éléments familiers (pourtant, plus de français que dans le passé). On veut dire par ça, le rapport sur la dernière réunion générale à Ottawa, le rapport des rédacteurs de la revue ACDS, le rapport de Représentantes des étudiants diplômés de l'ACDS, des nouvelles excitant sur les événements dans l'avenir, également des nouvelles sur les publications actuelles et qui s' en viennent.

On s'attend avec grande anticipation de vous voyer à Waterloo et Calgary l'année prochaine.

Au plaisir,

David DesBaillets (chargé de communication)

PRESIDENT'S REPORT

The CLSA was reborn – in a corporate sense at least – on June 15, 2015, when we successfully transitioned to the *Canada Not-for-profit Corporations Act* (S.C. 2009, c. 23 for the lawyers out there). No cake and candles, but we do now have a handsome photocopied certificate of continuance from Industry Canada attesting to the event. The exercise allowed us to update our bylaws – they are available for your scrutiny on the website. The basic structure of your association remains much the same, though now amendments to the bylaws follow a more streamlined process, which will allow us to keep them current more easily. Thanks to Lyndsay Campbell and Ronke Odumosu-Ayanu, whose insights and expertise made the transition as smooth as it was.

Our website is undergoing an updating as well, and when the new version goes live shortly, it will be easier to find key information from the home page and to keep your membership information updated.

Finally, a reminder of upcoming events in the short and long term. Our winter meeting will take place at the University of Waterloo on January 16-17, 2016, organized by Rashmee Singh and Emily Snyder. Further details are in this bulletin. Our annual meeting will be during Congress at the University of Calgary on May 28-30, 2016. Organizers Lyndsay Campbell and Nicole O'Byrne have big plans for our first return to Alberta in some time. Further into the future, start planning now for our joint meeting with the LSA in Mexico City (June 20-23, 2017), a second joint CLSA-LSA meeting in Toronto (June 7-10, 2018), and our joint meeting with LSAANZ and the SLSA in Sydney (Australia, not Nova Scotia) in December 2018 (dates to be announced).

I wish you all a good end of term, and hope to see many of you in Waterloo or Calgary.

Eric Reiter

CLSA President

LA LETTRE DU PRÉSIDENT

L'ACDS a connu un renouveau, si je puis dire, depuis le 15 juin 2015 lorsque nous sommes passés à la *Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif* (L.C. 2009, ch. 23, pour les avocats dans la salle). Sans tambour ni trompette pour marquer l'événement, nous détenons tout de même une belle photocopie d'un certificat de prorogation d'Industrie Canada. Cette transition a permis la mise à jour de nos règlements (accessibles sur notre site Internet pour ceux qui s'intéressent à ce genre de choses). Votre association garde la même structure de base, par contre cette transition vient simplifier le processus de modifications des règlements et nous faciliter la tâche lorsqu'on doit les mettre à jour. Merci à Lyndsay Campbell et à Ronke Odumosu-Ayanu, dont la vision et l'expertise ont assuré une transition en douceur. On procède aussi actuellement à une mise à jour de notre site Internet. La nouvelle version, qui sera lancée très bientôt, favorisera la recherche d'informations à partir de la page d'accueil et facilitera aussi la mise à jour des renseignements relatifs à votre adhésion.

Enfin, un rappel des événements à venir (à court et à long terme). La réunion de mi-hiver, organisée par Rashmee Singh et Emily Snyder, aura lieu à l'Université de Waterloo le 16-17 janvier 2016. Vous trouverez de plus amples renseignements dans ce bulletin.

Notre conférence annuelle se déroulera lors du Congrès, le 28-30 mai 2016, à l'Université de Calgary. Les responsables de l'organisation, Lyndsay Campbell et Nicole O'Byrne, ont de grands projets pour notre premier retour en Alberta depuis longtemps.

Enfin, pour plus tard dans le futur, vous pouvez déjà commencer vos préparatifs en vue de la réunion conjointe avec la LSA à Mexico (le 20-23 juin 2017), de la deuxième réunion conjointe ACDS-LSA à Toronto (le 7-10 juin 2018), et de notre réunion conjointe avec la LSAANZ et la SLSA à Sydney (en Australie, et non en Nouvelle-Écosse) en décembre 2018 (les dates seront annoncées). Je vous souhaite à tous une bonne fin de trimestre et j'espère avoir le plaisir de voir plusieurs d'entre vous à Waterloo et à Calgary.

Eric Reiter

Président de l'ACDS

REPORT ON THE CLSA ANNUAL MEETING

This year in Ottawa at the CLSA's annual conference we had a program that attested to the diversity and imagination of socio-legal scholars across Canada. We collaborated again with the Canadian Association of Law Teachers had co-hosted a joint banquet. Two events in particular deserve special mention here. Our popular graduate student's workshop took place at the beginning of our conference. This year marked the 30th anniversary of the Canadian Journal of Law and Society, and we will be celebrated the milestone in style on the evening of June 4th.

RAPPORT SUR LE COLLOQUE ANNUEL DE L'ACDS

Notre colloque annuel de l'ACDS était à Ottawa et encore notre programme témoigne de la diversité et de l'imagination des chercheurs et des spécialistes en droit et société au Canada. Le colloque a été organisé conjointement avec l'Association canadienne des professeurs de droit nous avons eu également l'occasion de tous nous réunir en un banquet commun convivial. Deux événements spéciaux méritent d'être soulignés. D'abord, l'atelier populaire des étudiants diplômé au début de colloque. En deuxième lieu, cette année marque le 30e anniversaire de la Revue canadienne de droit et société, cet événement était célébré avec beaucoup de style la soirée de 4 juin.

CLSA AWARDS/PRIX DE L'ACDS

CLSA Prize Winners for 2015 / Lauréats de l'ACDS de 2015

CLSA Book Prize / Prix de l'ACDS pour le meilleur ouvrage

Richard Weisman, *Showing Remorse: Law and the Social Control of Emotion* (Farnham: Ashgate, 2014).

Honourable mention: Dominique Clément, *Equality Deferred: Sex Discrimination and British Columbia's Human Rights State, 1953-84* (Vancouver: UBC Press and Osgoode Society for Canadian Legal History, 2014).

CLSA Article Prize (English) / Prix de l'ACDS pour le meilleur article (langue anglaise)

Eva Mackey, "Unsettling Expectations: (Un)Certainty, Settler States of Feeling, Law, and Decolonization" (2014) 29 CJLS 235-52.

Honourable mention: Lori Chambers and Jen Roth, "Prejudice Unveiled: The Niqab in Court" (2014) 29 CJLS 381-95.

Prix de l'ACDS pour le meilleur article (langue française) / CLSA Article Prize (French)

Ronald Niezen et Marie-Pierre Gadoua, "Témoignage et histoire dans la Commission de vérité et de réconciliation du Canada" (2014) 29 RCDS 21-42.

CLSA Student Essay Prize / Prix de l'ACDS pour le meilleur essai étudiant

Rebecca Bromwich, "Re-Reading the Ashley Smith Case: Necropolitical Exclusion and Multiple Agencies"

Honourable mention: Yael Machtiger, "Socio-Legal Gendered Remedies to Get Refusal: Top Down, Bottom Up"

Mention honorable: Cindy Gagnon, "L'instauration du Programme des travailleurs agricoles saisonniers (PTAS): Les pratiques canadiennes remises en question sous l'angle de la 'vulnérabilisation' des travailleurs étrangers"

GRADUATE STUDENT MESSAGE

Dear ACDS/CLSA Graduate Students,

The leaves may be falling and winter quickly approaching, but do not fear, your Graduate Student Representatives are gearing up for what promises to be another dynamic year for graduate students interested in all things law and society.

2016 CLSA MID-WINTER MEETING

Join us Saturday, January 16th at the University of Waterloo to present your work in an informal and welcoming space. This is a great place to gain experience in presenting your work as well as an excellent opportunity to get helpful feedback from Canada's law and society community on your research. Whether you would like to present an individual paper or whether you would like to partner with some of your colleagues in organizing your own roundtable or panel, be sure to send in a brief abstract or description of what you are proposing by December 1, 2015. The Mid-Winter meeting is also a good chance for graduate students interested in law and society to connect with their colleagues from across the country.

RECAP: 2015 CLSA ANNUAL MEETING

Thank you all for attending and participating in our inaugural CLSA/CALT Graduate Student Methods and Approaches Café as well as the CLSA graduate student social event that was held the night before. We have received very positive feedback, so you can look forward to a similar structure at our next CLSA Annual Meeting that will be held in Calgary from May 28th-30th, 2016. All of those who applied to draw on CLSA funds available for graduate students to attend the Annual Meeting should now have received their cheques.

MENTORSHIP PILOT PROGRAM

Our mentorship pilot program has officially been up and running for the past five months with 17 graduate student participants and 17 mentors who have graciously volunteered to participate. For those who are currently participating in the program, we would appreciate if you would share your feedback with us before the Mid-Winter Meeting so that we can include this in our presentation at the CLSA board meeting (acdsgradsclsa@gmail.com).

ELECTION RESULTS

Thank you to everyone who participated in this year's election, held annually, to replace the outgoing CLSA graduate student representative. Each representative serves a two-year term with tasks that include representing and advocating for the interests of graduate students at CLSA/ACDS board meetings, communicating CLSA information to graduate students, and organizing the annual graduate student workshop and socials that occur during the CLSA Annual Meeting.

We would also like to thank Lisa Wright, the outgoing representative, for serving for the past two years on the CLSA/ACDS board, representing the interests graduate students, and for all of her hard work over the past two years in organizing the graduate student workshops and other graduate student events. Kerri Scheer is our new graduate student representative this year, and will serve as graduate student representative until June 2017.

As always, please send us any comments, suggestions, or thoughts that you may have to continue to build a strong Canadian graduate student community in law and society to acdsgradsclsa@gmail.com. You can also stay up-to-date via our Facebook page, or follow us (ACDS/CLSA Grad Rep) on Twitter @acds_clsa.

Finally, we look forward to seeing you in January!

Yours,

Sara Ross and Kerri Scheer
CLSA Graduate Student Representatives

MESSAGE DES REPRÉSENTANTES DES ÉTUDIANTS DIPLÔMÉS DE L'ACDS

Chers étudiantes et étudiants diplômés de l'ACDS/CLSA,

Le froid s'est installé et l'hiver approche à grands pas. Mais soyez sans crainte, vos représentants se préparent pour ce qui promet encore d'être une année dynamique pour les étudiants diplômés s'intéressant aux divers sujets liés au droit et société.

RÉUNION DE MI-HIVER DE L'ACDS - 2016

Soyez des nôtres samedi le 16 janvier à l'Université de Waterloo pour présenter vos travaux dans une atmosphère accueillante et informelle. C'est une occasion idéale d'acquiescer de l'expérience à présenter vos travaux et de recevoir des commentaires utiles sur votre recherche de la communauté droit et société canadienne. Vous pouvez présenter votre recherche individuellement, ou bien organiser une table ronde ou des groupes de discussion avec des collègues. Vous n'avez qu'à envoyer un bref résumé et une description de votre exposé au plus tard le 1^{er} décembre 2015. La réunion de mi-hiver est aussi une excellente occasion pour les étudiants diplômés de réseauter avec des collègues de partout au pays.

RÉCAPITULATION : CONFÉRENCE ANNUELLE DE L'ACDS - 2015

Nous sommes très reconnaissants de votre forte participation au premier Café-rencontre des étudiants diplômés : discussions portant sur la méthodologie et l'approche, et à l'activité sociale des étudiants diplômés qui s'est déroulée la veille. Les commentaires reçus ont été très positifs, donc vous pouvez vous attendre à revoir ce genre de structure lors de notre prochaine conférence annuelle de l'ACDS, le 28-30 mai prochain à Calgary. Ceux qui ont fait une demande de financement à l'ACDS pour les fonds destinés à la participation des étudiants diplômés pour la conférence annuelle devraient avoir reçu leur chèque.

LE PROGRAMME PILOTE DE MENTORAT

Notre programme pilote de mentorat est en fonction depuis les cinq derniers mois et compte 17 étudiants diplômés et 17 mentors qui se sont portés volontaires pour participer. Pour ceux qui participent actuellement au programme, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous faire part de vos commentaires et rétroaction avant la réunion de mi-hiver puisque cela nous permettrait de les inclure dans notre présentation en vue de la réunion du Conseil d'administration (acdsgradsclsa@gmail.com).

LES RÉSULTATS DES ÉLECTIONS

Merci à tous ceux qui ont participé aux élections annuelles de cette année, afin de choisir un remplacement à la représentante des étudiants diplômés sortante de l'ACDS. Chaque représentant est élu pour un terme de deux ans et devient porte-parole des étudiants diplômés en représentant nos intérêts aux réunions du conseil de l'ACDS/CLSA. La personne élue communique également les informations de l'ACDS aux étudiants diplômés et organise les événements sociaux et les ateliers annuels des étudiants diplômés lors de la réunion annuelle de l'ACDS.

Nous désirons également remercier la représentante sortante, Lisa Wright, d'avoir siégée au conseil de l'ACDS pour représenter les intérêts des étudiants diplômés et de s'être dévouée durant les deux dernières années à l'organisation d'ateliers et d'autres événements pour étudiants diplômés. Kerri Scheer a été élue cette année et elle agira à titre de représentante des étudiants diplômés jusqu'en juin 2017.

Comme toujours, veuillez continuer de nous faire parvenir tous commentaires, suggestions et idées servant à renforcer notre communauté étudiante en droit et société canadienne (acdsgradsclsa@gmail.com). Vous pouvez aussi nous suivre sur Facebook (ACDS/CLSA Grad Rep) et sur Twitter @acds_clsa.

Enfin, nous attendons avec impatience de vous voir en janvier!

Bien à vous,

Sara Ross et Kerri Scheer

Représentantes des étudiants diplômés de l'ACDS

CANADIAN JOURNAL OF LAW AND SOCIETY

EDITOR'S REPORT

The CJLS/RCDS is pleased to announce that Dale Spencer (Carleton University - Law and Legal Studies) is the new Managing Editor, while Melanie Adrian is on leave until July 1, 2017.

We wish to welcome Sophie Thériault (Faculty of Law - Civil Law Section, University of Ottawa) and Rashmee Singh (Sociology and Legal Studies, University of Waterloo) as the new book review editors (French and English) of the CJLS/RCDS! Thank you to Liora Israël (Sociology, École des hautes études en sciences sociales) and Andrew Woolford (University of Manitoba - Sociology) for their hard work and dedication as our outgoing book review editors.

We continue to publish outstanding pieces of socio-legal research -- please have a look below at our latest Table of Contents for issue 30.3 of the CJLS/RCDS. For up-to-date CJLS news, latest issues, and articles in First View, visit <http://journals.cambridge.org/action/displayJournal?jid=CLS>.

La RCDS/CJLS a le plaisir d'annoncer que Dale Spencer (Université de Carleton - études socio-juridiques) est le nouveau rédacteur-gérant, remplaçant Melanie Adrian qui sera en année d'étude et de recherche jusqu'au mois de juillet 2016.

Nous aimerions souhaiter la bienvenue à Sophie Thériault (Faculté de droit - section droit civil, Université d'Ottawa) et Rashmee Singh (Études sociojuridiques - Université de Waterloo) en tant que responsables des comptes-rendus (français et anglais) de la RCDS/CJLS. Nous aimerions remercier Liora Israël (Sociologie - École des hautes études en sciences sociales) pour tout leur travail et dévouement en tant que responsables sortants des comptes-rendus.

Nous continuons de publier des articles sociojuridiques de grande qualité - veuillez jeter un coup d'oeil à la table des matières du prochain numéro de la RCDS/CJLS - 30.3. Pour les dernières nouvelles de la RCDS, ainsi que les numéros et les articles les plus récents sur *FirstView*, visitez <http://journals.cambridge.org/action/displayJournal?jid=CLS>.

**Table of Contents for Current Issue:
Table des matières du dernier numéro :**

Manuscripts/Manuscrits

-

E. Biland

Les couples non-mariés ont-ils des droits ? Comment juristes, intellectuels et journalistes ont construit l'affaire « Éric c Lola »

B. Baker

Title: Legal Archeology, Facilitative Law, and Normative Pluralism: The Entropy of an Intergenerational Wealth Transfer

H. Kislowicz

Title: "Well, I consider myself Canadian since I got my decision, right?": Religious Freedom Litigation and Inclusion in Canada's Political Community

-

J. Monaghan

Title: Criminal justice policy transfer and prison counter-radicalization: Examining Canadian participation in the Roma-Lyon Group

K. Matulewicz

Title: Law and the Construction of Institutionalized Sexual Harassment in Restaurants

L. De Santis

Title: Une justice plus commerciale qu'industrielle? – Comparaison des attentes d'une <<bonne justice>> en Suisse.

L. Snider

Title: Law, regulation and safety crime: Exploring the boundaries of criminalizing powerful corporate actors

Mohsen Al Attar

Title: Sharing Power: The Case for Public Consultations on Trade

Book Reviews

-

Emma Cunliffe

Elizabeth A. Sheehy, *Defending Battered Women on Trial: Lessons from the Transcripts* (Vancouver: UBC Press, 2014)

Pearl Eliadis

Dominique Clément, *Equality Deferred: Sex Discrimination and British Columbia's Human Rights State, 1953-84*. Vancouver: UBC Press, 2014, 332 pp.

Erin Nelson

Abortion Law in Transnational Perspective: Cases and Controversies
Rebecca J. Cook, Joanna N. Erdmann and Bernard M. Dickens (eds),
University of Pennsylvania Press, 2014, 480 pp.

ANNOUNCEMENTS

CONFERENCES AND CALLS FOR PAPERS

Dear Members,

This is a general call for participation in the CLSA's Annual Mid-Winter Meeting, which will take place at the University of Waterloo on January 16-17, 2016. The Mid-Winter Meeting is a relatively small, informal gathering and a great way to connect with CLSA members from across the country.

Members are encouraged to organize round table discussions or panels around themes within socio-legal scholarship, including "law and religion", "crime and punishment", "indigenous legal perspectives", "socio-legal methods", "legal history" or any other research area that is of interest. Individual submissions for paper presentations are also welcome.

Please send a brief abstract or description of your roundtable, panel or individual paper (up to 250 words) to clsamidwintermeeting@gmail.com by December 1, 2015. All accepted presentations will be given on Saturday, January 16, 2016. The board meeting will take place on Sunday, January 17, 2016. Note that all presenters must be members of the CLSA at the time of the conference. Registration for the conference is free.

Looking forward to seeing you in Waterloo in January.

Chers membres,

Le comité de l'ACDS vous invite à soumettre vos contributions pour sa prochaine rencontre de mi-hiver qui aura lieu au Université de Waterloo les 16 et 17 janvier 2016 prochain. La conférence mi-hiver est une occasion informelle de rencontrer d'autres membres pancanadiens de la Société et de vous impliquer dans son organisation.

Les membres sont encouragés à former des tables-ronde ou des panels s'articulant autour des grands thèmes de la recherche sociojuridique, dont « le droit et la religion », « le crime et la peine », « les perspectives juridiques autochtones », « la méthodologie sociojuridique » ou tout autre thème ayant trait à vos sujets particuliers de recherche. Les soumissions individuelles sont également les bienvenues.

Prière d'envoyer un bref extrait ou description de votre table-ronde, de votre suggestion de panel ou de votre contribution personnelle (250 mots maximum) à clsamidwintermeeting@gmail.com avant le 1 décembre 2015. Les contributions retenues seront présentées le samedi 16 janvier 2016. La réunion du conseil d'administration aura lieu le dimanche 17 janvier 2016. Veuillez noter que les conférenciers doivent être membres de l'ACDS. L'inscription à la conférence est gratuite.

En espérant vous voir en grand nombre en janvier à Waterloo.

2016 Canadian Law and Society Association Annual Meeting

University of Calgary, Calgary, AB

85th Congress of the Humanities and Social Sciences - Energizing Communities

Call for Papers

The program committee of the Canadian Law and Society Association invites submissions for its Annual Conference to be held during the Congress of the Humanities and Social Sciences at the University of Calgary. The theme for Congress 2016, "Energizing Communities," provides an excellent opportunity for law and society scholars to explore law's place in community building and the fostering of pluralistic relationships. We welcome proposals for papers in any area of Law and Society and socio-legal scholarship. We encourage participants to submit suggestions for complete panels and roundtables. **Panel organizers should include the following in their submissions: a thematic overview of no more than 500 words, abstracts for each paper (250 words or less), a title for the panel, a one page CV for each presenter and a suggested chair or discussant. Individual submissions are most welcome and should include the following: a title, an abstract (250 words or less) and a one page CV. Please indicate in your submission if you are willing to serve as a panel chair.** We are open to having a number of panels that focus on particular themes such as legal history, religious freedom, gender & sexuality, law & technology and indigenous legal knowledge.

It may be helpful for presenters to know that the CLSA conference will overlap with the Annual Conference of the Canadian Association of Law Teachers on May 30 & 31. There will be a number of events dedicated to graduate students. The conference keynote speaker will be Prof. John McLaren, Professor Emeritus, Faculty of Law, University of Victoria, who will deliver his address at the banquet on May 30. Professor McLaren served as the first Dean of the University of Calgary's Faculty of Law.

Where: University of Calgary, Calgary, AB

When: May 28-30, 2016

Deadline: January 31, 2016

Submission information: Please forward panel and paper proposals by email attachment to Nicole O'Byrne, CLSA Vice-President (Conferences) at **clsacalgary2016@gmail.com**. Please put your last name and the words "CLSA submission" in the subject line. Presenters must be members of the CLSA. They must also register for Congress and pay the Congress fees, including the society fee for the CLSA.

Information about registration, accommodation and other Congress activities is available on the Congress website: <http://congress2016.ca/>

Réunion annuelle de l'Association canadienne Droit et Société (2016)

Université de Calgary, Calgary, Alberta

Le 85e Congrès annuel des Sciences humaines : L'Énergie des communautés

Appel de communications

Le comité des programmes de l'ACDS vous invite à soumettre vos contributions en vue de sa Conférence annuelle qui aura lieu lors du Congrès des Sciences humaines 2016 à l'Université de Calgary. Le thème du Congrès 2016, L'Énergie des communautés, offre une excellente occasion d'explorer la place du droit dans le renforcement des collectivités et le pluralisme communautaire.

Toutes contributions relatives aux disciplines s'intéressant au droit et société, ainsi qu'aux recherches sociojuridiques sont bienvenues. L'Association encourage les participants à soumettre leurs contributions pour des présentations individuelles et des tables rondes. **Les organisateurs de tables rondes doivent nous faire parvenir l'aperçu thématique (500 mots maximum), le résumé de chaque présentation (250 mots maximum), le titre de la table ronde, le curriculum vitae (1 page) de chaque orateur, ainsi que le nom d'une personne qu'on propose comme modérateur. Les propositions de présentations individuelles doivent inclure : un titre, un résumé (250 mots maximum) et un curriculum vitae (1 page). Veuillez aussi indiquer si vous souhaitez siéger en tant que modérateur.** L'ACDS accueille tout particulièrement les propositions pour des groupes de discussion portant sur des thèmes reliés à l'histoire juridique, la liberté de religion, le genre et la sexualité, le droit et la technologie, ainsi que les questions juridiques relatives aux autochtones.

Il pourrait s'avérer utile aux personnes qui présentent de savoir que la réunion annuelle de l'ACDS coïncide avec le Colloque annuel de l'Association canadienne des professeurs de droit, le 30-31 mai 2016. De nombreuses activités sont prévues pour les étudiants diplômés. Le professeur émérite John McLaren de la faculté de droit de l'Université de Victoria sera le conférencier principal. Professeur McLaren a été le premier doyen de la faculté de droit de l'Université de Calgary. Sa présentation aura lieu lors du banquet le 30 mai.

Lieu : Université de Calgary, Calgary, Alberta

Dates du Congrès : du 28-30 mai 2016

Échéancier : Le 31 janvier 2016

Format : Toutes les communications doivent être soumises en pièces jointes, par courrier électronique, à Nicole O'Byrne, vice-présidente (conférences) de l'ACDS à **clsacalgary2016@gmail.com**. Veuillez indiquer votre **nom de famille**, ainsi que les mots **Contributions ACDS** dans le champ « Objet ». Pour présenter, vous devez être membre de l'ACDS. Vous devez aussi compléter votre inscription au Congrès et acquitter les frais d'inscription au Congrès, qui comprennent aussi les frais de conférence pour l'ACDS.

Des renseignements supplémentaires portant sur l'inscription, le logement et le programme des activités du Congrès sont offerts sur le site Internet du Congrès à <http://congres2016.ca/>.

RECENT & FORTHCOMING PUBLICATIONS

BOOKS

Rebecca Jeremko Bromwich. *Looking for Ashley : re-reading what the Smith case reveals about the governance of girls, mothers and families in Canada* (Toronto, Demeter Press, 2015)

<http://demeterpress.org/books/looking-for-ashley-re-reading-what-the-smith-case-reveals-about-the-governance-of-girls-mothers-and-families-in-canada/>

Dominique Clément. *Human Rights in Canada: A History* (WLU Press, 2016).

<http://www.wlupress.wlu.ca/Catalog/clement.shtml>

Dominique Clément. *Equality Deferred: Sex Discrimination and British Columbia's Human Rights State* (Osgoode Society for Canadian Legal History & UBC Press, 2014).

http://www.ubcpres.ca/search/title_book.asp?BookID=299174417

ARTICLES AND BOOK CHAPTERS

DesBaillets David, The International Right to Housing and the Charter: A Case Comment on *Tanudjaja v. Canada* (2015) *Windsor Yearbook of Access to Justice*, Volume 32, Issue 1 (Accepted for December 2015) 123-140

Gourley, Ann, Joan Brockman and Dorothy E. Chunn. The Law-Love-Life Balancing Act of Viola Vivan DeBeck McCrossan. (2016) *Canadian Journal of Women and the Law* (accepted for December 2016).

Brockman, Joan. The Use of Undercover Operators by Professional Organizations When Gathering Evidence to Enforce Their Monopolies: "Reprehensible" Tactics and "Outright Deception"? (2015) 38:1 *Manitoba Law Journal* (in press).

Sukkau, Elizabeth and Joan Brockman. "Boys you should all be in Hollywood': Students' Perspectives on the Mr. Big Investigative Technique." (2015) 48(1) *UBC Law Review* 47-77

Philip Goodman and Meghan Dawe, "Prisoners, Cows, and Abattoirs: The Closing of Canada's Prison Farms as a Political Penal Drama." *British Journal of Criminology*. Online edition published 28 August 2015. doi: 10.1093/bjc/azv078.

Sandy Lamalle, 'Founding a New Path in Canada: The Conclusions of the Commission on Truth and Reconciliation', *Indigenous Law Bulletin*, Institute for Indigenous Law, UNSW, Sydney, November 2015.

Sandy Lamalle, Reconciliation in Canada: A Healing Force for Social and Institutional Change". *Indigenous Law Bulletin*, Sydney, Vol. 8, No. 16, Feb 2015: 20-23.

CANADIAN LAW & SOCIETY ASSOCIATION BOARD OF DIRECTORS
CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DROIT ET SOCIÉTÉ
2015 - 2016

OFFICERS

Eric Reiter
President
Department of History
Concordia University

L. Jane McMillan
Past President
Department of Anthropology
Frances Xavier University

Lyndsay Campbell
Vice-President (Membership)
Law and Society, Faculty of Law
University of Calgary

Nicole O'Byrne
Vice-President (Conferences)
Faculty of Law
University of New Brunswick

Maura Matesic
Treasurer
Social Science & Communications
Studies Librarian
York University

Josephine Savarese
Secretary
Department of Criminology &
Criminal Justice
St Thomas University

David DesBaillets
Communications Officer/Editor
Faculty of Law
Université du Québec à Montréal

DIRECTORS

(ELECTED 2013)
Lara Karaian
Department of Criminology
Carleton University

Alana Klein
Faculty of Law
McGill University

Allyson Lunny
Department of Social Science
York University

Natalie Oman
Legal Studies
University of Ontario Institute of
Technology

(ELECTED 2014)
Ravi Malhotra
Faculty of Law
University of Ottawa

Nicole O'Byrne
Faculty of Law
University of New Brunswick

Rashmee Singh
Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

Emily Snyder
Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

(ELECTED 2015)
Maura Matesic
Social Science & Communications Studies
Librarian
York University

Thomas McMorrow
Legal Studies
University of Ontario Institute of
Technology

Thierry Nootens
Département des science humaines
Université du Québec à Trois-Rivières

**GRADUATE STUDENT
REPRESENTATIVES**

Sara Ross
Osgoode Hall Law School
York University

Kerri Scheer
Faculty of Law
University of Toronto

JOURNAL REPRESENTATIVES

Melanie Adrian
CJLS/RCDS Managing Editor
Department of Law and Legal Studies
Carleton University

Benjamin Berger
CJLS/RCDS Editor/Rédacteur
Osgoode Hall Law School
York University

Joane Martel
CJLS/RCDS Editor/Rédactrice
École de service social
Université Laval

Dawn Moore
CJLS/RCDS Editor/Rédactrice
Department of Law and Legal
Studies
Carleton University

CONTACT INFORMATION

Check our Website for the latest news!
See us at:
<http://www.acds-clsa.org>